



Communiqué de presse

Mercredi 10 avril 2019

Anne Hidalgo donne le départ du 43ème Marathon de Paris

Dimanche 14 avril, Anne Hidalgo, Maire de Paris, donnera le coup d'envoi de la 43e édition du Schneider Electric Marathon de Paris, aux côtés de Jean-François Martins, adjoint au sport, au tourisme et aux jeux olympiques et paralympiques. Cette année, le Marathon sera pour la première fois 100% compensé en émissions carbone.

En devenant le premier événement sportif neutre en émissions carbone, en s'engageant à recycler au maximum ses déchets et en développant l'idée du sport pour tous, le Schneider Electric Marathon de Paris répond pleinement aux objectifs fixés par la Ville de Paris. L'organisateur, Amaury Sport Organisation (ASO), qui vient d'être reconduit pour les 5 prochaines années, poursuivra cette démarche globale.

Un marathon 100 % compensé

Cette année et pour la première fois, le Marathon de Paris devient le premier événement sportif neutre en émissions carbone. 100 % de ces émissions carbone générées, estimées à 25 000 tonnes de CO₂, seront compensées grâce au soutien pour le fonds de Livelihoods, qui investit dans de nouveaux projets en Afrique visant à combattre le changement climatique. Le projet Hifadhi au Kenya, a ainsi déjà permis de sauver 2 400 hectares de forêt, de réduire les émissions carbone de 3,5 millions de tonnes dans le pays, de planter un million d'arbres et de générer 300 emplois locaux.

Réduction des déchets

Lors de l'édition précédente, l'organisation a mis en œuvre une réduction des matériaux d'emballage qui permet de limiter fortement le volume de déchets. La mise en vrac des produits sur les ravitaillements, la suppression des emballages notamment pour les goodies, les médailles ou les tee-shirts, ont considérablement réduit les ordures ménagères, passant de 34 tonnes en 2016 à 18,5 tonnes en 2018.

C'est année encore, 600.000 bouteilles d'eau 100% recyclables seront distribuées, puis collectées sur le parcours, et enfin recyclées.

L'inclusion au cœur du marathon

Le Marathon de Paris comptera cette année encore, de plus en plus de femmes avec 27% de femmes parmi les inscrits.

Un plan d'action a ainsi été lancé afin d'encourager les femmes à s'inscrire : entraînements avec des coaches spécifiques et un groupe Facebook #ParisMarathon Girls plébiscité par plus de 5 300 coureuses, permettant à chacune de trouver un environnement bienveillant propice aux échanges, aux conseils et aux encouragements.

Pour la deuxième année, le départ des élites féminines sera avancé sur celui des hommes pour mettre à l'honneur la pratique féminine.

« Je suis très heureuse que le marathon de Paris s'inscrive parmi les plus importants au monde. Avec les organisateurs, nous partageons une même ambition : celle d'un événement durable et inclusif, qui réduit autant que possible son impact sur l'environnement, tout en faisant davantage de place aux femmes et aux personnes éloignées de la pratique sportive. Les coureuses et coureurs vivront cette année encore une expérience inoubliable, grâce au somptueux parcours de 42,195 km qu'ils parcourront dans Paris. Bonne course à toutes et à tous », déclare Anne Hidalgo, Maire de Paris.

Contact presse : Perrine Boiton - 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr